



A. TORRILLAS

Continuamente homenajeado. Paco Valbuena está recibiendo en pocos meses todos los reconocimientos que se ha merecido a lo largo de una vida dedicada a la pintura. En esta ocasión es la Cofradía del Santo Entierro, de su Criptana natal, la que le agasaja con una comida homenaje.



BEATRIZ FERNANDEZ

Todo cerrado. Un buen montón de alumnos del Colegio Hijos de Obrero de Almadén viajaron a la capital con objeto de visitar el Museo Provincial, pero era sábado por la tarde y lo encontraron cerrado, en vista de lo cual pasearon por Ciudad Real y se metieron a hacer pequeñas compras en un gran almacén.



GAJATE

El ciclista más joven. Mientras el público esperaba en Alcazar de San Juan la llegada de los corredores que participaron en el pre-mundial del ciclismo, el pequeño, de Tomelloso, hizo las delicias de los espectadores montado en una bicicleta con cuatro ruedas. Al final, su hermano, que había participado en la carrera, le cogió en brazos y le regaló su gorra.



BEATRIZ FERNANDEZ

Cecilio, en el partido. Allí estaba, en el Polideportivo Tiempo Libre, el jugador de Primera División de balonmano Cecilio Alonso viendo cómo se desarrollaba el encuentro entre el C. Serio Vigón y el Anaitasuna. Además de contemplar un emocionante partido en el que hubo goleada por parte de los locales, Cecilio Alonso vio cómo el público se vuelca totalmente.



GERMAN GARCIA

Primeras Comuniones en Almodóvar. Mayo es, por excelencia, el mes de las comuniones, y en Almodóvar del Campo muchos niños han recibido su Primera Comunión durante este mes, para lo cual han contribuido gustosamente en su formación las catequistas bajo la dirección del párroco Leandro López Ayuso.